

Ag 18.6.2018
17.6.2018
E



An den
Kreistagsvorsitzenden
Herrn Karl-Heinz Funck

DER VORSITZENDE

Claus Spandau

Konrad-Adenauer-Haus
Spenerweg 8
35394 Gießen

Telefon: 0641/41056
E-Mail: info@cdu-giessen.de

Gießen, 18.06.2018

**Änderungsantrag zur Beschlussvorlage des Kreisausschusses zur
„Änderung des Kreistagsbeschlusses vom 7. Mai 2018 zum Abschluss eines
Tauschvertrages zum Grundstückstausch zwischen der Stadt Staufenberg und
dem Landkreis Gießen“**

Die CDU-Kreistagsfraktion beantragt den Beschluss wie folgt zu ändern:

1. Im Rahmen des Grundstückstauschs wird von der Stadt Staufenberg ein Kostenausgleich in Höhe von 40.000 € an den Landkreis Gießen gezahlt. Dieser resultiert aus den unterschiedlichen Gesamtwerten der zu tauschenden Grundstücke.
2. § 7 des Tauschvertrages wird gestrichen.

Begründung:

Da die Stadt Staufenberg nach dem nun vorliegenden Vertrag auch ein anderes Grundstück für Zwecke des sozialen Wohnungsbaus nutzen kann, ist die Begründung aus der Vorlage vom 29.03.2018, der Stadt Staufenberg entstehe ein Wertverlust nicht mehr zutreffend. Bei Zahlung des Kostenausgleichs durch die Stadt Staufenberg entstehen dem Landkreis Gießen keine Verluste und die Stadt Staufenberg kann im Rahmen der kommunalen Selbstverwaltung eigenständig entscheiden, wie sie ihre Grundstücke bebaut. Eine Förderung des sozialen Wohnungsbaus ist darüber hinaus weiterhin durch die Richtlinie des Landkreises Gießen möglich

Mit freundlichen Grüßen

Claus Spandau